

La eficiencia energética, clave formativa en Asansull, de la mano del Premio al Valor Social de Fundación Moeve

- **Voluntarios de Fundación Moeve han formado a usuarios de la entidad linense que han preparado los materiales de los talleres**
- **Asansull prevé alcanzar a casi 4.000 personas con este programa entre usuarios, familiares y profesionales**

Fundación Moeve ha visitado las instalaciones de Asansull en Sobrevela en La Línea, ganadora del Premio al Valor Social 2024 por su proyecto *Soluciones energéticas para la vida senior* que supone la puesta en marcha de un programa de formación sobre eficiencia energética y la instalación de placas solares en el Centro de Atención Integral Gomez Ulla de este municipio cuya inauguración será próximamente.

Mediante esta iniciativa, la entidad, con el apoyo de voluntarios de Fundación Moeve, ha podido formar a varios usuarios en este campo, los cuales ya están impartiendo talleres sobre eficiencia energética y cómo ahorrar en el consumo con sencillos consejos prácticos.

Estrella Blanco, responsable de Fundación Moeve, ha destacado “el empuje que el Premio al Valor Social ha significado para los usuarios de Asansull de momento poner en marcha estos talleres que ya hemos visitado, aprender más sobre la eficiencia energética y cómo esto puede impactar de forma positiva en nuestro día a día. Todos deberíamos seguir el ejemplo de Asansull en este sentido”.

Por su parte, el coordinador general de Asansull, Ismael Vaca, ha señalado que con este proyecto “contribuimos a fomentar la sostenibilidad energética, a la vez que mejoramos la calidad de vida de las personas mayores y promovemos la participación activa de las personas con discapacidad intelectual. Y a todo ello sumamos el impacto que el proyecto tendrá en las personas, ya que los talleres de sensibilización están dirigidos a más de 2.250 personas mayores, las cuales reciben atención en Asansull. Y prevé impactar en más de 1.140 personas entre familiares de personas mayores y profesionales”.

Los Premios al Valor Social

Estos galardones son una de las iniciativas más destacadas de Fundación Moeve. El objetivo de estos premios es apoyar a las personas, colectivos y sectores menos favorecidos, impulsar los valores solidarios y promover el desarrollo educativo y la sostenibilidad, implicando a los profesionales de Moeve, que apadrinan los programas que las asociaciones del Campo de Gibraltar presentan a los Premios al Valor Social. La próxima convocatoria será en septiembre de 2025.

Fundación Moeve es una entidad de interés general y sin ánimo de lucro que tiene como objetivo la realización de acciones destinadas a la atención de las necesidades y prioridades de las comunidades locales en las que su fundadora, Moeve, desarrolla sus actividades. Los ámbitos de actuación de Fundación Moeve son personas, biodiversidad e innovación social.

San Roque, 19 de junio de 2025

Fundación Moeve
Tel: (34) 956 023 600 / 659 578 080
<https://fundacion.moeveglobal.com/es>